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为什么工行贵金属不能购买了，是因为什么原因？ 

近期，工商银行发布账户贵金属及双向交易业务调整公告，宣布暂停账户贵金属业
务黄金、白银的买入、转换交易及定投计划的设置与变更;暂停账户贵金属双向交易
业务的黄金、白银的空头开仓交易。除了工行，建行等多家银行也收紧了贵金属业
务，这是为什么呢?

为什么工行贵金属不能购买了?

工行暂停贵金属业务主要是顺应市场变化，保护投资者的合法权益，近段时间来，
贵金属市场出现了剧烈波动，暂停贵金属业务也是在释放市场风险偏大的信号，更
好的提醒投资者做好风险防范工作，合理控制仓位，理性参与贵金属业务的投资。

除了工商银行的贵金属业务收紧之外，招商银行、建设银行、兴业银行、华夏银行
、光大银行等金融机构都已经发布相关收紧贵金属交易业务的公告，具体措施包括
了上调交易保证金比例、暂停或关闭买入开场交易、解约没有持仓、没有交易的相
关客户。

对于个人投资者而言，应当正确看待银行的相关决策，重视此次风险提示，尤其是
对于持仓余额的投资者而言，最好进一步控制持仓的规模，做好仓位管理，适时降
低持仓余额，防控自身风险。

总的来说，目前贵金属市场面临着复杂的缓解，市场价格风险和流动性风险概念都
在加剧，对于投资者而言，面临的潜在风险加大，投资者最好知悉并密切关注市场
风险，谨慎投资。

以上就是关于“为什么工行贵金属不能购买了，是因为什么原因？”问题的解答，
希望可以帮助到有需要的朋友。
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